



Ehrungen beim Sportverein

Anlässlich der Jubiläumsfeier zum 90-jährigen Bestehen des Sportvereins Gottenheim (SVG) wurden zwei verdiente Vereinsmitglieder geehrt. Arno Heger (rechts), Bezirksvorsitzender des Fußballbezirks Freiburg im Südbadischen Fußballverband, gratulierte dem Sportverein zum Geburtstag und lobte die perfekte Ausrichtung der Bezirkspokalendspiele auf der neuen Sportanlage am 17. Mai. „Diese Anlage sucht ihresgleichen in der Region“ so Heger, der Joachim „Mauschel“ Maier (Mitte) und Oliver Poprawa mit der Ehrenurkunde des Südbadischen Fußballverbandes auszeichnete. Joachim Maier begann 1986 seine Karriere im SVG als aktiver Fußballspieler. Seit dem Jahr 1994 hat er die Frauenmannschaft aufgebaut. Damit war Maier mehr als 20 Jahre aktiv für den Verein tätig. Auch Oliver Poprawa ist ein wichtiger Mann im Verein. Poprawa ist seit 1988 Mitglied im SVG, er war von 1995 bis 1997 Jugendleiter und ist seit 2002 Platzwart mit Leib und Seele. ma/Foto: ma